



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°:
No.: 114

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 23 JUILLET 1982

UNESCO - CONFÉRENCE DES POLITIQUES CULTURELLES

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, a fait part aujourd'hui de la composition de la délégation du Canada à la deuxième Conférence des Politiques culturelles (MONDIACULT) que l'Unesco organise à Mexico du 26 juillet au 6 août 1982.

L'honorable Gérard Pelletier, C.P., Ambassadeur et représentant permanent auprès des Nations Unies à New York, assumera la présidence de la délégation qui comprendra des représentants du Québec, de l'Ontario, du Nouveau-Brunswick et de l'Alberta. Le ministre des Affaires culturelles du Québec, M. Clément Richard, fait partie de la délégation, en qualité de délégué ministériel, de même que M. James Wah-Shee, ministre des Droits des Autochtones et du Développement constitutionnel des Territoires du Nord-Ouest. M. John Bosley, député fédéral de la circonscription de Don Valley West, en fera également partie à titre de délégué parlementaire.

La délégation comprend, en outre, des représentants de la Conférence canadienne des Arts, de la Commission canadienne pour l'Unesco et du secteur non-gouvernemental. Elle comprend également des fonctionnaires, tant du gouvernement fédéral que des provinces, concernés par ces questions.

...2